



梅田だより

茅ヶ崎市立梅田小学校 TEL85-1125

めざす児童像「やさしく かしく たくましく」

令和6年7月19日

夏休み号

NO. 615

校長 大久保仁晶



夏休みで一回り成長を

今年も花壇のひまわりが子どもたち、いや教職員の背を超える丈となっています。また、低学年や仲よし級の皆さんが作った夏野菜も順調に育っています。自分が育てたピーマンやナス、ミニトマトなど、さぞおいしく食べられたのではないのでしょうか。梅雨で心配された水泳学習も、順調に行うことができました。また、海の日に浜降祭が行われました。4年生が総合的な学習で取り組み、その歴史や実際のお神輿に触れるなど茅ヶ崎の伝統的なお祭りに触れることができました。私も当日はお神輿が帰る時間に海岸に行き、かけ声勇ましく海の中に入っていくお神輿に圧倒されました。仲よし級でも協力してくれた皆さんと作ったしょう油漬けカリカリ梅や梅シロップ、ヨーヨー釣りなどで夏祭りを行いました。まさに、夏本番という感じです。

そして、いよいよ夏休みです。今年は土日のめぐりあわせで44日となります。いつもより少し得をした感じがするかもしれません。あれをしよう、これをしたといろいろ考えている、夏休みに入る今が一番楽しいのかもしれませんが、まずは、夏休みも生活リズムをしっかりと整えてほしいと思います。今年の夏も暑くなりそうです。夜更かしや朝遅くまで寝ていると、リズムが崩れるので、この暑さに負けてしまうかもしれません。熱中症や水の事故には気をつけて健康・安全に過ごしてください。また、おうちでのお手伝いを継続的に行ってください。給食当番や掃除当番、さらには係活動で学んだことを家庭でも生かしてほしいと思います。夏休みの後半に「あー…」とならないように、課題は計画的に行うなど、有意義に過ごしてほしいと願います。夏休みは帰省する人もいるかもしれません。おじいちゃん、おばあちゃんに成長した姿を見せてください。さらに、お盆など夏ならではの行事もいろいろ体験してください。何と言っても、この夏はフランスのパリで五輪・パラ五輪があります。前回の東京オリ・パラから3年。今回は無観客の開催でしたが、今回は多くの応援があります。茅ヶ崎にゆかりのある人も出場しますね。遠く離れた地ですが、日本選手の活躍を応援しましょう。



ひまわりを見ると「夏」という感じです



浜降祭への思いが今までとは違ったのでは？

夏休みを迎える前のこの期間に、個人面談を実施しました。お忙しい中、ありがとうございました。学校での様子、家庭での様子と、いろいろな面を子どもたちは見せているのではないのでしょうか。納得するところ、意外だと感じたところとあったと思いますが、子どもたちの成長のために、情報共有した内容をお互い活用していければと考えています。夏休みは子どもたちが一回り大きくなる機会だと思っています。どうぞよろしく願います。

教職員もいろいろな体験を通して、一回り成長する夏にしたいものです。お互いに成長した姿を、9月2日に見せられることを楽しみにしています。